

シンゴの 貴重な体験

ふるさと会津で葵高校生として過ごしたこの三年間はとても充実していて、自分を大きく成長させた時間でした。特に陸上競技部で経験したことなどとても貴重です。顧問の先生には競技だけでなくさんの事を教えていただきました。また、部の先輩や後輩達と励ましあつたり刺激しあつたりして共に困難を乗り越えたこと、厳しい練習や伸びない記録、部長としての仕事に苦しんだこと、すべてが大きな経験となっています。



卒業おめでとう。葵高校への三年間とても貴重な体験でしたね。

坂下から若松への送迎の時間は勉強、部活、進路のことや面と向かって話しくいくことも話すことができた大切な時間になりました。また、陸上部に入部して大会へ出場し、応援にいったことなども親にとつても貴重な思い出となりました。

これから会津を離れることになりますが、今までの感謝の気持ちを忘れないで頑張つてほしいと思います。

が繋がっていてどれも誓約してはいけないものです。簡単ではないけれどこれからも肝に銘じて生きていきたいと思います。

思い返すと「青春」という言葉がぴったりです。こんなすばらしい高校生活が送れたのは、他でもない会津にある葵高校だからです。厳しい気候で強い心が育ち、人が良い。自然豊かで米もうまい。最高の条件で三年間を過ごすことができました。

この三年間はゴールドエクスペリエンスでした。「青春」をくれた葵高校の校舎、先生方、仲間達そして家族に感謝でいっぱいです。

三年一組 伊藤繪里子

高校三年間

葵高校へ入学し、過ごした三年間はとても充実した日々でした。学業と部活、どちらも最大限に努力をし、高い目標を掲げました。

父より

部活動では、高校三年の時のインターハイ会場が会津若松ということもあり、個人と団体ともに全国の舞台に立つことが目標でしたが、結果として個人競技で県の代表として全国大会のコートに立つこ

ら、進路を実現することができました。定期テストや日々の授業に一生懸命に取り組んだことが、第一志望の内定につながったと思います。

部活動では、高校三年の時のインターハイ会場が会津若松ということもあり、個人と団体ともに全国の舞台に立つことが目標でしたが、結果として個人競技で県の代表として全国大会のコートに立つこ



美高校P会報
キャラクター



あおいりんです。
名前が決定しました。
よろしくね。

娘の高校生活も終りとなり、今までご指導賜りました先生方に心より感謝申し上げます。そして、ソフトテニスでの指導や送迎等でお世話になつた方々には御礼の言葉もありません。

何分列車通学であり、私達の都合で本人も時間が限られた中で、学業と部活のソフトテニスを両立できたのは、本人の負けん気もさることながら、周りの皆様方のお陰とあらためて恐縮しております。

卒業後は本人の希望により学校事務の職に就く予定ですが、葵高校での体験が必ずや実を結ぶと信じています。

父より

とができました。そして葵高校団体としても県大会三位という成績を残すことができました。これもすべて日々の活動と一緒に乗り越えてきたチームメートのおかげです。

文化祭に参加できなかつたことが唯一の心残りですがとても密度の濃い、貴重な三年間の高校生活でした。

これからこそが日々勉強^す。武東の詩を受けて

(厚海 仁志)

ていることと思ひます
が、初心を忘れずに頑張
つて下さい。(S生)

これから多くの選択をすることになると想いま
すが、一杯悩んでより良
い道を歩んで行つて下さ
い。
(五十嵐弘道)

これからの未来予想図、描くのは自分自身です。取りあえずまず一步踏み出してみることが大事だね。失敗を恐れず自分に与えられた事に一生懸命頑張って下さい。誰かが見ていて（応援）くれますよ。（佐藤孝祐）

葵高校での三年間の思い出や経験を糧に、これから的人生を歩んで下さい。応援しています。(長沼)

一年生から三年生までの成長を見届けることができた初めての学年です。とても我が子のように嬉しく思います。たまに遊びにきてくださいね。

一年生から三年生までの成長を見届けることができた初めての学年です。とても我が子のように嬉しく思います。たまに遊びにきてくださいね。

一年生から三年生までの成長を見届けることができた初めての学年です。とても我が子のように嬉しく思います。たまに遊びにきてくださいね。

一年生から三年生までの成長を見届けることができた初めての学年です。とても我が子のように嬉しく思います。たまに遊びにきてくださいね。(おばちゃん)